



# Héracléion

*La cité perdue de l'Égypte antique*

*Héracléion commence enfin à révéler son histoire 10 ans après la découverte par le français Franck Goddio, des ruines englouties.., Son existence, connue depuis 1992, laissait supposer que cette cité était un des principaux ports de l'Égypte pour le trafic maritime en provenance du monde grec. Idée confirmée par les éléments trouvés sur place.*





*Les archéologues ont remonté des sarcophages, des stèles gravées en hiéroglyphes et en grec, ainsi que des ancres marines. Pas moins de 64 bateaux reposent au fond de la mer, avec plus de 700 ancres de navires, des pièces d'or et des statues de plus de cinq mètres.*

*Une cité engloutie il y a 1.200 ans*

*En 2001, le port légendaire de Thonis-Heracleion a été localisé dans la baie d'Aboukir. Jusqu'à cette découverte, on ignorait si ce site, mentionné dans les écrits d'Hérodote, avait réellement existé. Selon l'historien grec, Thonis-Heracleion était un important carrefour marchand. Grâce aux travaux des archéologues, on sait désormais que cette ville a été fondée au VIIIe siècle avant Jésus-Christ, avant d'être entièrement submergée par la mer, il y a 1.200 ans.*





*Une découverte digne d'un scénario de science fiction*







*Selon les historiens, Héracléion a été abandonnée à la suite d'un tremblement de terre qui a déclenché un raz-de-marée il y a environ 1200 ans. Jusqu'à alors, c'était une riche et puissante métropole, centre commercial aussi bien que religieux, bénéficiant d'une position stratégique sur la Méditerranée : c'est par son port que devaient transiter les bateaux grecs pour livrer ou acquérir leurs marchandises au pays des pharaons.*





*Le site est immense, et la zone de fouilles actuelles couvre pas moins de 2 km<sup>2</sup>. Comme elle a été préservée des pillages, les scientifiques s'attendent encore à de nombreuses découvertes, même si leur tableau de pêche s'avère déjà impressionnant : 15 000 pièces ont été récupérées sur place, allant du simple morceau de céramique à la stèle colossale en granit rose de 6,10 m de haut, 3,10 m de large et pesant 15 tonnes.*

































*Cette découverte sous-marine est absolument épique, les chercheurs se précipitent désormais dans cette partie du globe pour s'informer sur cette ville égyptienne incroyablement belle. Le fait que cette ville ait été retrouvée sous l'eau après plus de 1000 ans est réellement incroyable. Ces statues et artefacts sont massifs et presque parfaitement conservés. Nous sommes heureux de constater qu'ils sont préservés avec beaucoup de soin.*





*Dans le reflet de ce masque de plongée, nous voyons une statue en bronze du dieu Osiris. La couronne est l'insigne typique du pouvoir et cette statue a les yeux ornés de feuilles d'or.*















Réalisé avec des images et textes du Web

Mai 2018